

El rector confirma que el informe utilizado en los recortes del Provincial no es de la UJI - Mediterráneo - 29/10/2016

LA UNIVERSITAT ACLARA QUE SE TRATA DE UN TRABAJO TÉCNICO DE DOS PROFESORES, AJENO A SUS ÓRGANOS DE GOBIERNO

El rector confirma que el informe utilizado en los recortes del Provincial no es de la UJI

◉ Climent dice que no era vinculante y sitúa su aplicación a una decisión política

◉ Contradice a la consellera Montón, que basó el ajuste laboral en el estudio

ÁNGEL BÁEZ
abaez@uji.es | @angelbarez
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón-UJI se desentendió ayer de manera oficial del plan de ordenación de recursos humanos para el Hospital Provincial de Castellón que habían elaborado dos de sus profesores y que la consellera de Sanidad, Carmen Montón, venía utilizando como aval para modificar la plantilla del centro y llevar a cabo una nueva relación de puestos de trabajo, con la que se preveía no renovar el contrato a 17 trabajadores del centro.

El rector de la UJI, Vicent Climent, aclaró ayer a través de un comunicado que el estudio técnico al que alude la Conselleria de Sanidad no representa la postura oficial de la institución académica y circunscribió este informe al mero trabajo de dos profesores al amparo del principio de libertad de cátedra. Climent considera que el informe «no es vinculante y que, en todo caso, su aplicación total o parcial es una decisión política del Consorcio Hospitalario Provincial de Castellón o de la Conselleria de Sanidad, que es la entidad que ha encargado el informe a los citados profesores», según entiende el rector.

El máximo responsable de la Universitat castellonense pudo ayer trasladar su postura directamente a representantes del área de sanidad de CCOO, con quienes se reunió para aclarar la naturaleza de un informe que, según entienden los sindicalistas, no puede quedarse en el que ha sido facilitado por la Conselleria, de 7 páginas, y que ha tenido un coste de más de 16.900 euros.

CONTRADICCIONES // La afirmación de Climent contrasta con lo que ha venido manteniendo la consellera de Sanidad a lo largo de esta semana tanto a los medios de comunicación, a los miembros del consejo de gobierno del Provincial y en sede parlamentaria durante su comparecencia en Les Corts del pasado jueves. Para Montón, «el informe de la UJI ha determinado una modificación de la plantilla y una relación de puestos de trabajo que nos permitirá regularizar la situación la-



► El rector de la UJI, Vicent Climent, tras reunirse ayer con representantes de CCOO, a la izquierda.

FRANCISCO POYATOS



CARMEN MONTÓN
CONSELLERA DE SANIDAD
«Lo importante es que detrás está la universidad, que es un organismo independiente y solvente»

boral en el centro hospitalario. Desde CCOO, se indicó que la Conselleria «ha utilizado el nombre de la Universidad para justificar los despidos y las amortizaciones de plazas», al tiempo que sus responsables en el área de Sanidad añadieron su buena disposición a dejar a un lado a la UJI de un conflicto laboral que no le compete y, además, es ajeno.

REIVINDICACIÓN SINDICAL // La delegación sindical que se reunió con el rector, en la que estaba presente la responsable de Sanidad de CCOO en Castellón, Encarna Barriagán, exigió a la consellera de Sanidad, Carmen Montón, que «disponga la nulidad del acuerdo

VICENT CLIMENT
RECTOR DE LA UJI
«La propuesta es un informe técnico que no representa la postura de la institución académica»

de modificación de plantilla por el que se producen los despidos y las amortizaciones de plazas, que facilite la documentación completa del informe y se siente a dialogar en un proceso que debía haberse planteado en el ámbito de la negociación colectiva».

El rector concluyó el comunicado señalando que la Universitat Jaume I de Castellón es una institución pública de educación superior comprometida con la mejora de todo servicio público en general y, en particular, con el de Sanidad, «como lo ha venido demostrando a lo largo de sus 25 años de existencia y que nadie puede poner en duda», señaló el propio Vicent Climent. ≡

El contrato vincula a la UJI, pero el dictamen la aparta

► El actual gerente del Hospital Provincial, Joaquín Sanchís, y el rector de la UJI, firmaron en mayo pasado el contrato por el que acordaba que la universidad realizaría un plan de recursos humanos para el Consorcio. Con una duración de tres meses y con un presupuesto de 14.000 euros más IVA, la universidad se comprometió a realizar los trabajos de estudio y documentación.

► Sin embargo, en el dictamen entregado por los profesores a la Conselleria se destaca en su página 7 que el informe «en ningún modo, debe interpretarse como postura oficial de la UJI, sino como conclusiones particulares de los autores», como así reza.

Nombramiento

Un contrato en medio que siembra la duda

El conflicto con la propuesta de plan de ordenación de recursos humanos para el Consorcio Hospitalario de Castellón, realizado por los catedráticos de la UJI Juan Vicente Sánchez Andrés y Javier Sánchez García viene a coincidir en el tiempo con el nombramiento definitivo de la mujer del primero de ellos, Nuria Isabel Olmedo, como jefa de sección de Traumatología del Hospital General de Castellón, según ha podido conocer **Mediterráneo** de diversas fuentes. Se da la circunstancia

de que quien presidía el tribunal era el actual gerente del área de salud de Castellón y número dos de Sanidad en la provincia, el socialista Miguel Alcalde.

El nombramiento de la nueva

La mujer de uno de los coautores del conflictivo informe acaba de lograr puestos de jefa en el General

jefa de sección de Traumatología del General es el colofón a un proceso de selección de personal que arrancó en el mes de febrero pasado, al que se presentaron un total de cinco candidatos. La mujer del coautor del informe que ha servido para justificar los ajustes del personal en el Hospital Provincial, con un total de 17 contratos estructurales no renovados, logró una mejor puntuación que el resto de sus competidores por este puesto en el General, según atestigua la propuesta de adjudicación de plaza a la que ha tenido acceso este medio.

Juan Vicente Sánchez, uno de los autores del informe puestos ahora en cuestión por los sindicatos y trabajadores, es catedrático de Neurofisiología. A. B.

+info

Piden el cese del vocal del colegio

El sindicato CSIF pidió ayer la dimisión como vocal del Colegio de Médicos de uno de los autores del informe con el que la Conselleria ha justificado «los despidos de profesionales en el Hospital Provincial». Para la central, resulta incompatible que este profesor de la UJI siga en el órgano de dirección del Colegio cuando, por otro lado, avala estos recortes, según informó el sindicato a través de un comunicado, en el que se califica el estudio realizado como un trabajo «más acorde con un nivel de escuela de Primaria».



Oltra delega la "crisis" a Montón

La vicepresidenta del Consell eludió ayer entrar en la polémica surgida sobre el Hospital Provincial durante su comparecencia tras la reunión del Consell. Mónica Oltra espetó a los periodistas con un «diríjense a la consellera de Sanidad» y un «no debería ser así» cuando se le pidió una valoración sobre las modificaciones de plantilla en el Provincial de Castellón. La número dos del Consell prefirió, de este modo, mantenerse al margen.

Les Corts citarán a los coautores

El grupo parlamentario del PP en Les Corts pidió ayer a la consellera de Sanidad el expediente de contratación del informe externo encargado a los dos profesores de la UJI, «en el que se basa para realizar los recortes y despidos en el Hospital Provincial». Además, presentaron sendos escritos para que se reúna la Comisión de Sanidad de la Cámara y se pida a los dos autores del trabajo que expliquen los contenidos a los diputados. Para el PP, «algo huele a podrido en la Conselleria de Sanidad».